

, URL: <http://www.swp.de/muensingen/lokales/alb/art5707,348042,A>

Autor: ERICH LINK | 02.02.2010

Sie setzen sich für den Erhalt der Kulturgüter ein

Mägerkingen. **Auch Ehrungen standen beim Jubiläumskonzert des Musikvereins Mägerkingen an: für langjährige Mitglieder und erfolgreiche Prüflinge.**



Der Verbandsvorsitzende Helmut Vöhringer (rechts) ehrt Jochen Krebs, Sandra Dreher, Johannes Zaia, Claudia Krohmer-Rebmann. Foto: Erich Link

Im Programmblock Ehrungen beim Jubiläumskonzert des Musikvereins Mägerkingen stellte der Vorsitzende Helmut Vöhringer vom "Blasmusikverband Neckar-Alb" das Ehrenamt in den Mittelpunkt seiner Ausführungen. Die Geschichte des 100 Jahre alt gewordenen Musikvereins bezeichnete er als "echte Erfolgsgeschichte", auf die der Verband stolz sein dürfe. Vöhringer lenkte den Blick auf die Veränderungen in 100 Jahren im Instrumentenbau, dem Notenmaterial und der Ausbildung.

Beim Ehrenamt stünden "hohe Kulturgüter" in vielen Bereichen der Gesellschaft "im Blickpunkt". So seien auch das Engagement der Musikerinnen und Musiker und deren Ehrungen zu sehen. Die Ehrennadel in Bronze für 10 Jahre aktives Musizieren erhielten Sandra Dreher (Klarinette) und Johannes Zaia (Trompete). Jochen Krebs erhielt für 20 Jahre am Schlagzeug die silberne Ehrennadel.

Die Dirigentennadel in Silber heftete Vöhringer Claudia Krohmer-Rebmann für 15-jährige Dirigententätigkeit ans Revers. Vöhringer unterstrich die "hohe Verantwortung" einer Dirigentin im Blasorchester. Neben musikalischem Können sei "viel Gefühl für die Musikerinnen und Musiker erforderlich: Fordern, Führen und Begeistern sind die Tugenden, die eine Dirigentin beherrschen sollte." Ernst Zaia übergab Krohmer-Rebmann ein Aquarellbild, auf dem der Mägerkingener Künstler Gernot Bizer die Mägerkingener Kirche mit ihrem typischen Turm darstellt.

Das große Engagement der Jugendlichen in der Ausbildung an den Instrumenten wurde durch die Ehrungen, die der Landesvorsitzende der Bläserjugend Baden-Württemberg Herbert Pfister

vornahm deutlich: Für die erfolgreiche D1-Prüfung erhielten das Leistungsabzeichen in Bronze: Farian Assfalg (Trompete), Sarah Assfalg (Querflöte), Florian Bez, (Tenorhorn), Kathrin Bez (Querflöte), Sabine Bez (Altsaxophon), Heike Dreher (Oboe), Lena Dreher (Altsaxophon), Tim Geckeler (Trompete), Jana Graner (Altsaxophon), Katharina Krohmer (Querflöte), Timo Krohmer (Schlagzeug), Melanie Lebherz (Altsaxophon), Sabrina Müller (Altsaxophon) und Lisa Rummler (Altsaxophon).

Für die erfolgreiche D2-Prüfung erhielten das Leistungsabzeichen in Silber: Tobias Dreher (Altsaxophon), Sina Heinzelmann (Euphonium) und Jeremias Lorch (Tuba).

Für die erfolgreiche D3-Prüfung erhielten das Leistungsabzeichen in Gold: Sandra Dreher (Klarinette), Paul Herrmann (Posaune), Birgit Lorch (Tenorhorn), Stefanie Möck (Querflöte) und Johannes Zaia (Trompete).

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm

Alle Rechte vorbehalten. Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung/td>
